
 

Interpellanza del PLR lavori via Naccio  

 

Egregi Signori,  

 

Il Municipio si è chinato sull’interpellanza da voi presentata il 24 maggio 2023 in merito alla 

seconda tappa dei lavori in Via Naccio e un possibile allargamento stradale. 

 

Prima di tutto, intendiamo precisare che il Municipio è pienamente consapevole dei disagi che 

i lavori in corso su Via Naccio hanno causato ai cittadini. Siamo altrettanto consapevoli che, 

purtroppo, durante la seconda fase dei lavori si verificheranno nuovi disagi, la maggior parte 

dei quali inevitabili. In collaborazione con la Direzione Lavori, stiamo esplorando diverse 

opzioni al fine di ridurre al minimo tali disagi. 

 

Nel merito delle domande poste, a nome del Municipio rispondo come segue: 

 

1. Il Municipio si è chinato sulla possibilità di procedere con un allargamento della strada 

che parte dall’intersezione con via Panoramica salendo verso monte? 

Questa opzione è stata nuovamente discussa di recente dal Municipio, che ha conferito un 

mandato specifico al progettista per approfondirla. 

 

2. In caso affermativo si possono quantificare i costi di un allargamento? 
Non abbiamo ancora una stima dei costi di un eventuale allargamento stradale. Tuttavia, è 
importante sottolineare sin d’ora che si tratterebbe di un investimento significativo.  
 

3. Se l’investimento risultasse fattibile, il Municipio valuterebbe la possibilità di posticipare 

i lavori ad allargamento avvenuto? 

Nel caso in cui l'allargamento risultasse fattibile (dal punto di vista sia tecnico che finanziario), 

il Municipio valuterà la possibilità di procedere con i lavori. Tuttavia, una decisione sarà presa 

solo dopo che gli approfondimenti saranno stati completati, inclusi quelli relativi ad eventuali 

espropri. In particolare, andrà verificato se l’ipotetico allargamento stradale consentirà di 

evitare la chiusura completa della strada durante i lavori di sottostruttura, ritenuto che in ogni 

caso un eventuale allargamento non riguarderebbe tutta la tratta interessata dai lavori. Nel 

caso di una risposta affermativa, sarà inevitabile il posticipo dei lavori, poiché sarà necessario 

aggiornare il progetto e richiedere un finanziamento supplementare al legislativo.  

 

Approfitto di questa risposta per fornirvi alcune informazioni riguardo al cedimento del muro 

di sostegno nei pressi dei mappali 561 e 571 RFD di Brissago. Dopo il verificarsi di tale 

cedimento, il Municipio ha incaricato la SM Ingegneria Sagl (Ing. Stoffel) di redigere una perizia 

al fine di determinare le cause del cedimento e definire gli interventi necessari per garantire la 



 

sicurezza del versante franato. È stata inoltre richiesta la redazione di una perizia giudiziaria per 

preservare le prove in vista di possibili procedure legali. 

Attualmente, sono state adottate le misure necessarie per garantire la sicurezza dell'area. 

Tuttavia, l'ing. Stoffel sta ancora conducendo ulteriori indagini e approfondimenti sulla 

questione. È importante sottolineare che i costi aggiuntivi dovranno essere suddivisi tra i vari 

responsabili, ma incideranno contabilmente sul credito votato dal legislativo. Il Municipio 

auspica di poter raggiungere un accordo con le diverse compagnie assicurative coinvolte, 

evitando così la necessità di avviare procedure legali. 

 

Vi ringrazio per l’attenzione.  


